

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 06.04.2016

**Beginn - Ende :** 16:15 Uhr bis 17:15 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Patricia Schäfer
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Sebastian Wendorf
- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Jonathan Schäfer
- Stephan Wolf
- Charlotte Pfeifer
- Gerrit Huchtemann

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Während den Semesterferien kamen einige Veranstaltungsinformationen und Jobangebote per Mail, die Ango weiterverteilt hat.
- Per Post haben wir Informationen und Aushänge zu den FSR- und StuRa-Wahlen sowie zur Urabstimmung über das VMT-Semesterticket erhalten. Wir sprechen uns mit den Mathematikern ab, wo wir die Plakate aufhängen.
- Ansonsten Werbeflyer und Plakate, die wir im Sozialraum auslegen werden.

## 2 Berichte

### 2.1 CeBit-Fahrt am 15.3.

Ango und Patricia berichten von der CeBit-Fahrt. Es haben insgesamt 8 Studenten teilgenommen. Wir sind um halb 8 morgens von Jena West aus mit Regionalbahnen über Göttingen nach Hannover gefahren (Ankunft ca. halb 12). Nach gut sechs Stunden auf der Messe sind wir um 18:40 wieder zurück gefahren und waren um halb 11 Abends wieder in Jena. Insgesamt war der Tag ein geselliges und informatives Erlebnis.

Da wir über FSR sowie teilweise privat von der Gesellschaft für Informatik ausreichend Freikarten erhalten hatten, sind an Kosten nur die Zugtickets angefallen. Wir wollen diese Kosten (Niedersachsentickets für 8 Personen) nachträglich übernehmen: Wir beschließen nachträglich 70€ Fahrtkostenübernahme der CeBit-Fahrt.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 2.2 Treffen mit Fakultätsbeirat am 18.3.

Im März war der externe Fakultätsbeirat in der Fakultät. In dem Zusammenhang hat sich Ango mit Prof. Dr. Andreas Tolk (Old Dominion University) und Prof. Dr. Rolf Niedermeier (TU Berlin) getroffen, da der Fakultätsbeirat auch die Sicht der Studenten hören wollte. Ango berichtet, dass beide Gespräche in sehr freundlicher Atmosphäre stattfanden, die Professoren interessierten sich für unseren Eindruck der Studiensituation insgesamt und fragten, ob es aus unserer Sicht akute Missstände zu beklagen gibt.

## 2.3 Berufungsverfahren TheoInf I (Nachfolge von Prof. Friedrich)

Ango und Christoph berichten, dass das Berufungsverfahren vorerst abgeschlossen ist und eine Berufungsliste erstellt hat. Sobald diese Liste von den anderen Gremien (Fakultätsrat, Senat, Präsidium) abgesegnet worden ist, wird der Ruf erteilt.

## 2.4 Inselplatzbebauung

Jonathan berichtet, dass der StuRa das studentische Positionspapier zur Inselplatzbebauung (wo ein neuer Campus für Mathe, Informatik, Psychologie entstehen soll) gestern beschlossen und ans Ministerium gesendet hat. Der Plan hängt im FSR-Raum zur Einsicht aus.

# 3 Veranstaltungen

## 3.1 Spieleabend morgen am 7.4. ab 19 Uhr

- Die Mathematiker werden vorher noch Einkaufen gehen. Chips und salziges Knabbergebäck ist noch ausreichend vorhanden, wir benötigen aber noch Getränke und etwas Süßgebäck.
- Wir beschließen, uns mit 20€ an den Kosten zu beteiligen:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Von uns werden Ango und Patricia anwesend sein und sich um Auf- und Abbau kümmern.

## 3.2 Harry-Potter-Themenparty mit den FSRen Anglistik, Geschichte, Soziologie

- Am Montag fand eine erste Bastelsession im Sozialraum statt, es wurden unter anderem „schwebende Kerzen“ aus Klorollen und LED-Teelichtern gebastelt, die auf der Party aufgehängt werden sollen
- Die Vorverkaufsschichten wurden verteilt, Informationen über die Facebook-Gruppe
- Wir haben die Plakate erhalten. Wir werden die im Institut(Ango) sowie im Abbea-num(Christoph) aufhängen.
- Am Partytag sollten alle zum Aufbauen anwesend sein, und später noch ein paar Leute zum aufräumen in der Rose.
- Da Martin die Finanzen für die Party organisiert, legen wir das Geld aus. Wir beschließen: 220€ für die DJs:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

40€ Wechselgeld für die Handkasse zum Kartenvorverkauf:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

100€ Bastelmaterial für Dekoration:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 3.3 Grillabend mit Mathematikern

Charlotte berichtet, dass die Mathematiker für den 26.4. einen Grillabend planen. Wir würden uns gerne daran beteiligen und uns über ein entsprechendes Angebot der Mathematiker freuen.

### 3.4 Fahrt zur KIF (Konferenz der Informatik-Fachschaften)

Patricia will mit Sven Janßen (Informatik Lehramt) zur KIF fahren. Wir wollen die Fahrtkosten in Höhe von vermutlich ca. 85 € übernehmen.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 3.5 Sportfestm mit den Mathematikern

- Charlotte berichtet, dass das Sportfest vermutlich am 12.6. stattfinden wird. Patrick kontaktiert dafür mal Alexander Hörig, der sich von den Mathematikern um die Organisation kümmert.

### 3.6 Fakultätsfest

Als Termin ist nun der 8.6. festgelegt und der Kollegengof gebucht. Wir brauchen noch ein Plakat, Gerrit berichtet aber, dass Sebastian Uschmann (FSR Mathe, Organisationsverantwortlicher der Fakultätsfest-Planung) bereits die Plakatvorlage vom letzten Jahr von Gerrit erhalten hat.

### 3.7 Capture-The-Flag-Event

Wir haben zur Zeit keine Kapazitäten, ein solches Event durchzuführen, wollen aber mal die Studenten fragen, wieviel Interesse daran besteht und ob sich Freiwillige finden, die uns bei der Organisation und Durchführung unterstützen könnten.

## 4 Finanzen

Der StuRa-Haushalt ist mittlerweile vom Präsidium abgesegnet und in Kraft getreten, allerdings haben wir noch keine Semesterzuweisung erhalten. Martin kümmert sich darum und fragt nochmal nach.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 13.04.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:10 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Jonathan Schäfer
- Alexander Hörig (Alex)
- Evan Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Plakate und Flyer für verschiedene Ausbildungs- und Kontaktmessen. Wir legen die Flyer im Sozialraum aus.
- Gerrit Huchtemann hat uns Flyer für die TEDxFSU Jena -Events vorbeigebracht. Wir legen sie im Sozialraum aus.
- Die Urabstimmungskommission, die die Urabstimmung über das VMT-Ticket organisiert, schickt Infomaterialien zur Abstimmung und bittet um Mithilfe. Wir werden die Infos weiterverteilen und auf die Möglichkeiten zur Mithilfe im Newsverteiler hinweisen.
- Die Geschäftsstelle des Instituts für Erziehungswissenschaften bittet um eine Empfehlung eines Programms oder Tools für eine beschriebene Organisationsaufgabe, wir hatten darüber bereits per Mail Ideen gesammelt und werden Ihnen eine Antwort mit unsere Vorschlägen schicken.
- Die IronShark GmbH aus Jena (Webdesign etc.) hat uns angeboten, Veranstaltungen von uns zu sponsorieren. Weitere Besprechung siehe 5.1.
- Prof. Mundhenk hat in seiner Position als Studiendekan uns um eine Stellungnahme zur Änderung der Studienordnung des Masterstudienganges Informatik gebeten. Weitere Besprechung siehe 5.2.

## 2 Berichte

### 2.1 Institutsrat

Christoph berichtet aus der heutigen Institutsratsitzung.

- Zusammenarbeit mit Kiron (freien Online-Universität für Flüchtlinge) wurde diskutiert und die Entscheidung vertagt.
- Die Einrichtung des Ada-Lovelace-Preis für herausragende Studentinnen wurde beschlossen. Wir sollten potentielle Preisträgerinnen vorschlagen und insbesondere noch die Bioinformatiker informieren, die aufgrund eines höheren Frauenanteils vermutlich auch mehr Kandidatinnen haben.

## 3 Veranstaltungen

### 3.1 Sportfest

Alex berichtet:

- Das Sportfest wird vermutlich am 12.6. stattfinden, Termin steht allerdings noch nicht endgültig fest.
- Ort steht auch noch nicht fest.
- Es beteiligen sich die FSRe Mathe, Informatik, Physik und Chemie.
- Es entstehen vermutlich insgesamt Kosten in Höhe von 100 € bis 200 € für die Sportplatzreservierung.

Alex fragt nach einer Kontaktperson von unserem FSR. Patrick wird sich bei ihm melden, oder Alex wird eine Mail an uns schreiben, sodass wir ihn an Patrick vermitteln können.

### 3.2 Harry-Potter-Themenparty

- Die Vorverkaufs-zuteilungsliste wird nochmal per Mail an alle FSR-Mitglieder geschickt.
- Am Tag der Party werden mindestens Julien und Patricia ab 17 Uhr mit beim Aufbauen helfen.
- Jakob und Jonas werden möglichst bis zum Schluss bleiben um beim Aufräumen zu helfen.

### 3.3 Gnomi – Kneipenabend für Studentinnen

Der von Charlotte (FSR Mathe) organisierte Kneipenabend für Studentinnen der FMI wird zum ersten Mal am 20.4. ab 19 Uhr im Theatercafé stattfinden. Wir werden die Information über unseren Newsverteiler sowie Facebook und unsere Internetseite verbreiten.

### 3.4 Weitere Veranstaltungen in diesem Semester

- Ein Spieleabend in der ersten Maiwoche, vorerst auf Dienstag, den 3.5. gelegt.
- Ein Lehrstuhlabend in der zweiten Maiwoche (9. bis 13. Mai). Jonas fragt Prof. Amme.
- Für einen eventuellen zweiten Lehrstuhlabend in diesem Semester fragt Jonas Prof. Mundhenk.
- Sebastian und Patricia sammeln einige Ideen für eine Veranstaltung ähnlich der Stadtralley der STET und fragen die FSRe Mathe und Bioinfo, ob sie sich beteiligen wollen.

## 4 Finanzen

Peter Held schreibt, dass die Semesterzuweisung in den nächsten Tagen ankommen sollte.

## 5 Sonstiges

### 5.1 Sponsoring IronShark GmbH

Martin hat bei Peter Held (StuRa HHV) nachgefragt, in welchem Rahmen Sponsoring oder Spenden rechtlich in Ordnung ist. Peter hat uns die folgenden Informationen gegeben:

- Prinzipiell haben Spenden den Vorteil, dass man keine Umsatzsteuer zahlen müsste.
- Sponsoring ist aber auch kein Problem, wenn wir als Gegenleistung z.B. den Firmennamen (bzw. das Logo) auf unseren Plakaten erwähnen.
- Umfassendere Gegenleistung wie das Aufstellen eines Informationsstandes ist dagegen schwierig mit den gesetzlichen Regelungen zu Vereinbaren.
- Einen Sponsorenvertrag müsste der StuRa-Vorstand unterschreiben.

Ango formuliert eine Antwort mit diesen Informationen und dass wir prinzipiell an einer Zusammenarbeit interessiert sind, jedoch aktuell noch keine exakte Vorstellung haben.

## 5.2 Stellungnahme zur Änderung der Studienordnung für den Master Informatik

Julien hat eine zustimmende Stellungnahme verfasst. Wir stimmen Juliens Formulierung zu, und Julien wird unsere Stellungnahme an Prof. Mundhenk weiterleiten.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 5.3 Freie Mitarbeiter

Wir begrüßen Lucas als freien Mitarbeiter im FSR. Julien wird Lucas und Jakob in unserem Mail-Verteiler aufnehmen.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 13.04.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Jonas Mazouz (ab 16:30)
- ★ Sebastian Wendorf
- Jakob Christ
- Florian Keil
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Patrick Leutnant
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Patricia Schäfer

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Gerrit Huchtemann

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Werbung & und Plakate
- Die Softwerkskammer Jena bewirbt verschiedene Konferenz- und Programmierveranstaltungen.
- Informationen und Flyer über die FMI-Veranstaltung „Studenten stellen Bachelorarbeiten vor“.
- Das Lehramtsreferat informiert über die geplante „Ordnung über das Verfahren zur Aufhebung von Studiengängen an der Friedrich-Schiller-Universität Jena“, die in der geplanten Form in vielen Fällen quasi einer Zwangsexmatrikulation nach 1,5-facher Regelstudienzeit gleichkommt. Sie rufen dazu auf, sich an den Fakultäten dagegen auszusprechen. Julien berichtet, dass unser Fakultätsrat bereits gegen diese Regelung gestimmt hat; daher sehen wir keine akute Notwendigkeit, eine eigene Stellungnahme zu verfassen.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Grillabend am 19.5.

Wir wollen den Grillabend trotz mäßiger Wettervorhersage durchführen.

### 2.2 IM-talk

Ango fragt Max für Juni und versucht außerdem, andere Go-Spieler für einen Vortrag über das Go-Spiel zu organisieren.

## **2.3 Weitere Veranstaltungen**

Nach Lehrstuhlabend und Fakultätsfest wollen wir in der Woche vom 13.-17. Juni wieder eine Veranstaltung machen, uns aber noch nicht festlegen.

## **3 Sonstiges**

### **3.1 Bericht Gerrit**

Gerrit berichtet, dass er im StuRa anregen möchte, dass bei der Universität beantragt wird, zur Zeit geschlossene Toilettenräume als unisex-Toiletten wiedereröffnet werden. Wir wollen für eine eventuelle Stellungnahme die Diskussionsergebnisse abwarten.

### **3.2 FSR-Wahlen**

Es haben sich insgesamt 10 Studenten zur FSR-Wahl aufgestellt, wir bekommen also wieder einen vollständigen FSR zusammen.



# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 27.04.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:00 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Patricia Schäfer
- Jakob Christ
- Evan Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Sebastian Wendorf
- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Florian Keil

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Werbeflyer für Stipendien vom DAAD (Deutscher Akademischer Austauschdienst), die werden wir auslegen.
- Anfrage / Jobangebot von Studenten, die für eine Neugründung einen Informatiker bzw. Programmierer / Webentwickler suchen. Wir werden die Informationen weiterverteilen.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Eine weitere Party mit Anglistik

Die Anglisten und Physiker wollen Ende Mai in der Rose eventuell eine (Anti-)Trump-Themenparty veranstalten, und fragen, ob wir mitmachen wollen. Wir sind uns nicht sicher, ob wir dafür die Kapazitäten haben um uns sinnvoll einzubringen. Ein Meinungsbild ergibt

Abstimmung:	
Dafür:	3
Dagegen:	0
Enthaltung:	3

Daher sagen wir den Anglisten ab.

### 2.2 Spieleabend am 3.5.

- Der Spieleabend soll um 19 Uhr beginnen.
- Wir wollen unsere Vorräte an Getränken und Knabberkram wieder auffüllen, dafür beschließen wir 40 €.

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Julien und Lucas treffen sich vorher im FSR und gehen einkaufen.
- Von uns werden Julien, Lucas und Ango zum Spieleabend kommen.

### 2.3 Vergangener Grillabend am 26.4.

- Es waren trotz eher schlechtem Wetter ca. 25 Leute da.
- Studenten haben negativ angemerkt, dass wir das Essen nicht wie zuletzt vollständig subventioniert haben.

### 2.4 IM-talk

- Ango fragt Max, ob er seinen Bachelorarbeitsvortrag halten möchte.
- Wir wollen den Vortrag gern in der Woche vom 9.5. machen.

### 2.5 Lehrstuhlabend Amme

- Prof. Amme schlägt den 23.5. vor.
- Jonas sagt Prof. Amme zu, Julien organisiert einen Raum.

### 2.6 Wandern mit den Mathematikern

- Die Mathematiker wollen am 22.5. eine Wandertour machen.
- Wir wollen uns daran beteiligen.

### 2.7 Stadtralley

- Die Bioinfos haben sich grundsätzlich interessiert gezeigt, an einer Sommer-Stadtralley mitzuwirken.
- Das Datum ist noch unklar, evtl. am Wochenende vom 25.6.
- Es gibt bereits Spielideen.

### 2.8 Exkursion zu Jena-Optronik

Florian berichtet, dass er eine Exkursion für Informatikstudenten zur Jena-Optronik GmbH organisieren könnte. Wir finden das gut und würden einen Termin im Juni vorschlagen. Florian fragt bei Jena-Optronik nach deren Kapazitäten und Terminmöglichkeiten.

## 3 Sonstiges

### 3.1 Wahl zum Fakultätsrat

Wir sollten noch jemanden zum Fakultätsrat aufstellen. Christoph erklärt sich bereit, Julien, Patricia und Ango werden Vertreter.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 04.05.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:00 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum (bis 16:15)
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
  
- Jakob Christ
- Evan-Lucas Möller-Stechbart(Lucas)

**Entschuldigt fehlend:**

- Martin Aschenbach (Aschi)
- Patricia Schäfer

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Florian Keil
- Stephan Wolf
- Alexander Hörig (Alex)

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

Keine Post.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Sportfest mit Mathe

Alex berichtet:

- Es wurde ein Sportplatz organisiert (in Winterla / Ringwiese)
- Als Termin steht der 12.6. fest.
- Geplante Aufteilung der Sportfelder ist: 1×Volleyball und 2×Fussball.

### 2.2 Lehrstuhlabend mit Prof. Amme

- Als Termin steht der 23.5. fest. Beginn um 18:30 Uhr.
- Julien hat den Konferenzraum 3319 bereits reserviert.
- Julien, Jakob, Lucas und Patrick treffen sich vorher um 18:00 im FSR-Raum zum Aufbauen (Getränke, Salzstangen)

### 2.3 Grillabend

Wir wollen im Mai noch einen Grillabend veranstalten.

- Am Donnerstag, 19.5., ab 17 Uhr.
- Julien, Ango, Lucas und Jakob können sich an dem Tag um die Durchführung kümmern.
- Ango erstellt ein Plakat.
- Nächste Woche werden weitere Einzelheiten besprochen.

## 2.4 Vergangener Spieleabend am 3.5.

- Es waren ca. 15-20 Leute anwesend, die Veranstaltung ist allgemein gut gelaufen.

## 2.5 Party mit Anglistik

Die Anglisten haben sich vom bisherigen Thema (Donald Trump) verabschiedet und schlagen als neues Thema „Black and White“ vor. Uns begeistert der Vorschlag nicht besonders, und mit Blick auf unklare personelle Kapazitäten ergibt ein Meinungsbild über eine Teilnahme bzw. Mitorganisation unsererseits:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	2
Dagegen:	0
Enthaltung:	4

## 2.6 Exkursion zur Jena-Optronics GmbH

- An einer Exkursion könnten bis zu 20 Studenten teilnehmen.
- Wir könnten uns als Termin den Freitag, 17. Juni vorstellen; sofern das von Optronics aus einzurichten ist, auch gerne am folgenden Samstag.
- Weitere Details wird Florian mit Optronics besprechen.

# 3 Sonstiges

## 3.1 Satzung

Patricia ist aufgefallen, dass in unserer Satzung der Studiengang „Computational and Data Science“ nicht als zu unserer Verantwortung gehörend aufgelistet ist. Wir wollen versuchen, auf der nächsten Vollversammlung dies zu ändern.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 11.05.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:00 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Jakob Christ
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Florian Keil

**Entschuldigt fehlend:**

- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Stephan Wolf

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Mail mit Informationen zu den alternativen Studieneinführungstagen und Anfrage, ob wir mitmachen wollen. Sebastian antwortet, dass unsere eigenen Studieneinführungstage bereits ein volles Programm bieten, und wir deshalb vorraussichtlich keine weiteren Veranstaltungen in unseren Plan aufnehmen werden.
- Mail von Alexander (FSR Mathe): Das Sportfest steht jetzt fest, es wird ein Fussball-/Volleyball-/Wikingerschach-Turnier. Sebastian antwortet, dass wir uns definitiv beteiligen.

## 2 Berichte

## 3 Veranstaltungen

### 3.1 Grillabend am Do., 19.5.

- Wir wollen 40 Grillkäse, 40 Bratwürste (davon einige ohne Schweinefleisch) und 90 Brötchen kaufen.
- Wir haben noch einige Getränke und wollen nur je 3 Flaschen Cola/Fanta/Sprite nachkaufen.
- Wir beschließen dafür 100 €:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Julien geht einkaufen, und ab 16:00 Uhr mit Lucas und Florian vom FSR aus in den Paradiespark.

- Sebastian reserviert bei Herrn Richter den Handwagen, Ango kann ihn am Donnerstag Mittags abholen.

### 3.2 Hochschulfotag am 21.5.

- Der Hochschulfotag geht offiziell von 9:30 bis 14:00 Uhr.
- Ango, Patricia, Florian, Jonas, Christoph und vllt. Lucas können dort zumindest teilweise anwesend sein.

### 3.3 Fakultätsfest am 9.6.

Die Planungen laufen. Ab nächster Woche müssen die Einladungen an Professoren und Mitarbeiter verteilt werden.

### 3.4 Stifterlauf am 15.6.

Patrick berichtet, dass am 15.6. wieder der jährliche Jenaer Stifterlauf stattfinden wird, bei dem für jede gelaufene Runde ein bestimmter Geldbetrag von Sponsoren gespendet wird. Wir wollen das über den Newsverteiler bewerben.

### 3.5 Stadtralley am 25.6.

Es werden noch Helfer und Ideen für Stationen gesucht. Ein Planungstreffen ist am Donnerstag um 16 Uhr.

### 3.6 IM-talk

- Max Katzmann kann im Mai zeitlich keinen Vortrag über seine Bachelorarbeit halten, Ango fragt nochmal für Juni.
- Alternativ versucht Ango, einen IM-talk über Go mit anderen Go-Spielern zu organisieren.

### 3.7 Exkursion zu Jona Optronics

Florian berichtet, dass die zuständige Person bei Optronics bis zum 23.5. weg ist. Danach können wir weiter planen.

## 4 Sonstiges

### 4.1 Ada-Lovelace-Preis

Für den Ada-Lovelace-Preis können wir als FSR noch bis zum 30.5. jemanden vorschlagen.

### 4.2 Vollversammlung & Satzungsänderung

Wir müssen mal ausrechnen, wie viele Studenten für eine Satzungsänderung anwesend sein müssen (Beschlussfähigkeit). Außerdem haben wir überlegt, ob wir die Vollversammlung evtl. im Paradiespark abhalten und mit einem Outdoor-Spieleabend mit Grillen verbinden.

### 4.3 Patricia berichtet von der KIF

Patricia berichtet, dass offenbar viele FSRe ein internes FSR-Wiki führen, in dem sie sich Organisieren sowie Informationen, Organisationsabläufe und -Strukturen archivieren, damit das Wissen zwischen wechselnden Besetzungen nicht verloren geht. Wir Diskutieren über den Nutzen eines solchen Wikis, da wir bereits einen FSR-FRZ-Account sowie die Owncloud der FSR-Kom haben. Wir entscheiden uns dafür, ein Wiki wenigstens anzulegen und zu testen. Patricia fragt im FRZ nach, ob sie uns ein Wiki hosten und installieren können.

### 4.4 Informatik Sommercamp

Für das jährliche Informatik-Sommercamp für Schüler, das dieses Jahr gegen ende August stattfinden wird, werden noch Hiwis gesucht. Es werden noch Ausschreibungen folgen.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 25.05.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt (ab 16:10)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)

**Entschuldigt fehlend:**

- Martin Aschenbach (Aschi)
- Florian Keil
- Jakob Christ

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Stephan Wolf
- Sven Janßen

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

Infomaterial und Werbung, die wie üblich über unsere Verteiler weitergeleitet wird.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Fakultätsfest

- Wir müssen noch so viel Beleuchtung wie möglich organisieren. Sebastian kann einen Baustrahler organisieren.
- Ansonsten ist auf einem Planungstreffen am 24.5. eine grobe Ablaufplanung besprochen worden. Julien erstellt ein Doodle für die Schichteneinteilung, damit nächste woche exakt geplant werden kann.
- Wir beschließen 500€ für die anteilige Finanzierung des Fakultätsfests (Miete für Kollegienhof, Transporter, Bierzeltgarnituren, etc. sowie Kosten für Musik etc.).

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 2.2 Vergangener Grillabend am 19.5.

Trotz gutem Wetter am Abend waren insgesamt nur knapp 20 Leute da, damit war der Grillabend nicht so gut besucht wie erhofft. Wir hatten bei der Planung nicht bedacht, dass am Folgetag eine Analysis-Kurzklausur stattfand, weshalb die Zweitsemester überwiegend nicht kommen konnten. Trotzdem war es eine schöne Veranstaltung.

## 2.3 Lehrstuhlabend mit Prof. Amme am 23.5.

Es waren ca. 10 Studenten da, und Prof. Amme und seine Mitarbeiter haben interessante Einblicke in ihre Arbeit gewährt.

## 2.4 Exkursion zu Jenoptronics

Florian hat noch keine Antwort erhalten, er hat aber bereits nochmal nachgefragt.

## 2.5 Weitere Veranstaltungen

Feste Veranstaltungen, die bereits geplant und organisiert werden:

- Sportfest mit Mathe und Anderen am 19.6.
- Stadtralley am 24.6.

Weitere Veranstaltungen, die wir planen wollen:

- Ein Spieleabend am 16.6.
- Ein IM-talk über Go und das Googles Programm AlphaGo in der letzten Juniwoche.

# 3 Sonstiges

## 3.1 FSR-Wiki

Wir haben eine Antwort von Erik Braun vom Rechenzentrum zu unserer Anfrage erhalten. Als Wiki empfiehlt er uns das einfachere Dokuwiki, das er uns bereitstellen könnte. Wir finden den Vorschlag gut. Patricia antwort, dass wir uns freuen würden, wenn er uns ein eigenes Dokuwiki im Rechenzentrum zur Verfügung stellen könnte.

## 3.2 Antrag Unisex-Toiletten

Gerrit Huchtemann möchte einen Antrag im Stura einbringen, dass dieser die Universitätsleitung auffordert, zur Zeit geschlossene Toilettenräume als Unisex-Toiletten zu deklarieren und neuzueröffnen. Somit könnte man (ohne besonderen Aufwand) für sich nicht-binärgeschlechtlich identifizierende Personen eine Möglichkeit schaffen, unproblematisch eine Toilette zu benutzen.

Gerrit bittet uns um formale Unterstützung, um seinem Antrag mehr Gewicht zu geben. Wir finden seine Idee gut und unterstützen seinen Antrag:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

## 3.3 Neue Freie Mitarbeiter

Wir begrüßen Sven als freien Mitarbeiter im FSR!



# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 01.06.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 16:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Jonas Mazouz
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Florian Keil
- Sven Janßen

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Patrick Leutnant
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Jakob Christ

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Ronja Karmann

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Werbung für ein Bubble-Soccer Turnier des Hochschulsports am 8.6. Wir werden dieses Turnier nicht weiter bewerben, da es zeitgleich mit unserem Fakultätsfest stattfindet.
- Werbung für TEDx-Vorträge am 7.6.
- Informationen zu den Uni-STET

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Fakultätsfest

- Charlotte erstellt einen Schichtplan, der wird in den nächsten Tagen rumgeschickt.
- Bis Dienstag sollen Schüsseln (für Gemüse und Quark), Kühlbehälter, Lichterketten, Lampen, Stromkabel und Handtücher oder Lappen im FSR gesammelt werden.

Zur Beleuchtung wollen wir noch einen Baustrahler kaufen. Wir haben ein Angebot rausgesucht und beschließen 33,56 € für die Anschaffung.

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Christoph kümmert sich um die Bestellung.

### 2.2 Spieleabend am 16.6

Ango, Lucas, Patricia und Ronja werden da sein und sich um die Durchführung kümmern.

### 2.3 Lehrstuhlabend

Ango fragt Prof. Mundhenk, ob er einen Lehrstuhlabend in der letzten Juniwoche halten möchte.

## **2.4 Exkursion zu Jena-Optronik**

Wir bekommen bis nächste Woche weitere Informationen von Jena-Optronik, dann können wir weiter Planen und eine Veranstaltung organisieren.

## **3 Sonstiges**

### **3.1 FSR-Wiki**

Patricia und Florian kümmern sich um das Aufsetzen eines Doku-Wikis.

### **3.2 Sponoring durch Ironshark GmbH**

Die Ironshark GmbH hat auf unsere Antwort zurückgeschrieben, dass die durch den StuRa vorgegebenen Begrenzungen für Werbung für sie in Ordnung sind. Wir sollen ihnen vorschlagen, wofür wir Geld gebrauchen könnten. Patricia erstellt ein Online-Pad, in dem jeder seine Ideen eintragen kann.

### **3.3 Nächste Sitzung**

Wegen dem Fakultätsfest findet nächste Woche keine Sitzung statt. Die nächste reguläre FSR-Sitzung ist damit in zwei Wochen, am 15.6.16.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 15.06.2016

**Beginn - Ende :** 16:10 Uhr bis 17:20 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Jonas Mazouz (ab 16:50)
- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Patrick Leutnant
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Sven Janßen
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Christoph Staudt
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Florian Keil

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Alexander Hörig (Alex)

**Leiter der Sitzung:** Martin

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Anfrage vom FSR Soziologie: Sie haben in den nächsten Tagen ein Sommerfest ähnlich unserem Fakultätsfest, und wollen für ihre Planung wissen, wie viel Grillgut wir auf unserem Fest hatten. Martin antwortet.
- Die Mathematiker wollen am Wochenende für ihr Klausurvorbereitungswochenende unsere Herdplatte ausleihen. Das ist kein Problem, Patricia antwortet den Mathematikern.

## 2 Nachbesprechung Fakultätsfest

- Die Mathematiker haben ein Online-Pad, in dem Verbesserungsvorschläge eingetragen werden können.
- Sebastians Baustrahler ist kaputtgegangen, vermutlich ist nur die Glühbirne kaputt. Sebastian schaut, wie teuer eine neue Glühbirne ist und bekommt das Geld dafür vom FSR.

## 3 Anschaffung einer Kühlkiste

Es wurde vorgeschlagen, zusammen mit dem FSR Bioinformatik eine Kühlkiste zu kaufen, um bei Veranstaltungen wie dem Fakultätsfest Nahrungsmittel kühlen zu können. Wir denken, dass eine solche Kiste nur beim Fakultätsfest gebraucht werden würde und ansonsten hauptsächlich Platz wegnimmt. Deshalb wollen wir keine kaufen. Meinungsbild „Für die Anschaffung einer Kühlkiste“ (Abstimmung ohne Jonas):

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	0
Dagegen:	7
Enthaltung:	1

## 4 STET-Mentoren

Es gibt wieder (vermutlich) drei Mentorenverträge während den Studieneinführungstagen. Lucas und Sebastian würden Verträge annehmen, wir brauchen also noch eine dritte Person.

## 5 FSR-Wiki

Alex berichtet, dass er bereits für die Mathematiker ein Doku-Wiki installiert und eingerichtet hat. Es soll kein Problem sein, darin Unterbereiche festzulegen, die nicht-öffentlich und nur für bestimmte Benutzergruppen einsehbar sind. Er schlägt uns daher vor, im existierenden Doku-Wiki in Unterbereiche für Mathematiker und Informatiker einzurichten, sodass wir kein eigenes Wiki installieren müssten. Wir könnten dann unseren internen Bereich völlig selbstständig administrieren. Wir finden den Vorschlag gut, und bitten Alex, das umzusetzen. Patricia wird von uns vorläufige Wiki-Verantwortliche und Administratorin und erhält von Alex eine Einführung in die Doku-Wiki-Technik.

## 6 Berufungskommission Stiftungsprofessur „Skalierbare daten- und rechenintensive Analysen“

Wir haben eine Mail von einer interessierten Studentin bekommen, die gerne in die Berufungskommission gehen würde. Außerdem hat sich Patricia bereit erklärt, in die Kommission zu gehen.

## 7 Veranstaltungen

### 7.1 Spieleabend am 16.6.

Wir haben noch ausreichend Knabberkram, allerdings keine Getränke mehr. Wir beschließen 20 € für Getränke:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Sebastian, Patricia und Sven gehen um 17 Uhr Einkaufen und bringen dann alles in den Sozialraum. Ango kommt später nach und bleibt bis zum Ende der Veranstaltung.

### 7.2 Sportfest mit FSR Mathe am 19.6.

Alex berichtet, dass die Organisation soweit abgeschlossen ist. Es fallen einige Kosten für Sportplatzmiete und Verpflegung während des Sportfestes an. Wir beschließen dafür 70 €:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 7.3 Vollversammlung

Wir wollen unsere Vollversammlung am Mittwoch, den 6.7. (letzte VL-Woche), ab 17 Uhr im Sozialraum abhalten. Es wurde auch eine Outdoor-Versammlung mit Grillen vorgeschlagen, wir haben uns jedoch dagegen entschieden, da der Semesterrückblick mit Vorstellung der Finanzen nur schwierig ohne Beamer ist.

Auf der Vollversammlung wollen wir eine Satzungsänderung beschließen, um den Studiengang „Computational- and Data Science“, der uns nach StuRa offiziell zugeordnet ist, auch in unsere Satzung aufzunehmen.

Für die Verpflegung wollen wir das Sponsoringangebot der IronShark GmbH annehmen und um 50 € für Pizza und Getränke bitten, im Gegenzug würden wir ihr einen Hinweis auf das Sponsoring auf den Plakaten anbringen und auf der Veranstaltung darauf Hinweisen. Ango kümmert sich darum.

### 7.4 Exkursion Jena-Optroniks

Wir haben eine Agenda für die Exkursion bekommen, in der ein abwechslungsreiches Programm von 11:00 Uhr bis 13:30 Uhr vorgestellt wird. Florian soll sich um Einladungen

### 7.5 Lehrstuhlabend Ende Juni

Ango muss noch Prof. Mundhenk anfragen.

## 7.6 Stadtralley am 24.6.

Patricia berichtet, dass sie noch auf Rückmeldungen der Stationteams wartet. Sie ist aber zuversichtlich, dass die Stadtralley erfolgreich ablaufen wird. Die Mathematiker haben bereits ein öffentliches Doodle zur Anmeldung für Teilnehmer erstellt.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 22.06.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:30 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Jonas Mazouz (ab 16:30)
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Florian Keil

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Christoph Staudt
- ★ Patrick Leutnant
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Jakob Christ
- Sven Janßen

Die gewählten (d. h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Keine.

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

Werbung für Veranstaltungen:

- Flyer für die Informatica Feminale (Sommerstudium für Frauen) im August in Bremen
- Roboter-Fussball-Meisterschaft RoboCup 2016 in Leipzig (30.6. bis 4.7)

Wir legen die Flyer im Sozialraum aus.

- Ein Masterstudent der TU Dresden bietet uns an, sein Programm zur einfachen Erstellung von Event-Apps kostenlos zur Verfügung zu stellen. Wir freuen uns über das Angebot und wollen uns das Programm mal anschauen und eventuell für unsere Studieneinführungstage verwenden.
- Der Fachschaftsrat Angewandte Informatik der FH Erfurt plant im nächsten Jahr im Juni ein Coding-Event. Sie möchten wissen, ob in unserer Fachschaft grundsätzlich ein Interesse an einer solchen Veranstaltung besteht. Wir finden die Idee gut und sind uns sicher, dass auch einige Studenten aus Jena teilnehmen würden. Sebastian antwortet den Erfurtern.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Stadtrallye

Patricia berichtet: 8 Stationen sind organisiert. Für Snacks und Getränke an den Stationen sowie Spielmaterial beschließen wir 90€ (Abstimmung ohne Jonas):

Abstimmung:	
Dafür:	4
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## **2.2 Vollversammlung am 6.7. um 17 Uhr**

Ango berichtet: Die Firma Ironshark sponsort uns gerne Pizza und Mate für die Veranstaltung, sie wollen wissen, wie viel wir genau haben wollen. Wir entscheiden uns für 2 Kisten Mate sowie 3 große Party-Pizzen. Jonas plant die Pizzen, so dass sie möglichst ausgeglichen belegt sind. Ango gibt den Plan und die erwarteten Kosten an Ironshark weiter. Ango entwirft ein Plakat für die Vollversammlung.

## **2.3 Exkursion zu Jena-Optroniks am 1.7.**

Florian schreibt ein Werbeschreiben und kümmert sich um die Anmeldung.

## **2.4 Nachbesprechung Sportfest**

Von uns war niemand beim Sportfest. Wenn wir uns wieder an gemeinsamen Veranstaltungen beteiligen, sollten wir beim nächsten Mal Leute bestimmen, die evtl. mithelfen.

## **2.5 Weitere Veranstaltung**

Da die Vorlesungszeit inzwischen fast rum ist, wollen wir keine weiteren Veranstaltungen mehr planen. Insbesondere der Lehrstuhlabend und der IM-talk werden auf das nächste Semester verlegt.

## **3 Doku-Wiki**

Patricia berichtet, dass die Einrichtung des Doku-Wiki voranschreitet. Zur Zeit gibt es einen Benutzer für unseren FSR, für den uns Patricia das Passwort mitteilt.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 29.06.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:30 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Sebastian Wendorf
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Florian Keil
- Jakob Christ
- Sven Janßen

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Keine.

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Julien hat uns eine Postkarte aus seinem Urlaub geschrieben.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Rückblick Stadtralley

Die inverse Stadtralley lief gut, es gab ca. 20 Teilnehmer.

### 2.2 Vollversammlung am 6.7.

- Ango und Patricia gehen um 16:00 Uhr einkaufen (2 Kisten Mate, je 3 Flaschen Cola, Fanta, Sprite und etwas Knabberkram).
- Patricia bestellt Pizza zu 16:40 Uhr.
- Wir beschließen dafür 90€:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Ango fragt die Mathematiker nach deren Beamer.

### 2.3 StET Planung

Alle Anwesenden bis auf Christoph könnten prinzipiell bei den STeT mithelfen.

### 2.4 Sommergrillen nach ende der Prüfungszeit

Wir möchten im Sommer noch einen weiteren Grillabend/Outdoor-Spieleabend veranstalten. Die



Veranstaltung sollte am Ende der Prüfungszeit liegen, möglichst kurzfristig nach der letzten Prüfung im zweiten Semester. Wir werden uns im Juli nochmal treffen, um das zu planen.

## 2.5 Vorplanung Weihnachtsvorlesung

Nach einigem Abwägen wollen wir den Mathematikern und Bioinformatikern den 6.12. als Termin für die Weihnachtsvorlesung vorschlagen. Spätestens mit Beginn des nächsten Semesters sollten wir uns um einen Hörsaal und um Dozenten und Vorträge kümmern.

## 3 Sonstiges

- Das Netzteil von dem Laptop, den Gerrit uns geschenkt hat, ist kaputt (vermutlich Kabelbruch/Wackelkontakt). Wir beschließen 35€ für ein neues Netzteil:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Christoph bestellt das Netzteil.

- Die nächste KIF findet vom 2.11. bis zum 6.11. in Illmenau statt.

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 22.07.2016

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 16:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Jonas Mazouz
- Patricia Schäfer
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Christoph Staudt (ab 16:10)
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Sebastian Wendorf
- Martin Aschenbach (Aschi)
- Florian Keil
- Sven Janßen

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- André Prater
- Charlotte Pfeifer

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Veranstaltungen

### 1.1 Sommergrillen

- Termin ist auf 4.8. festgelegt, das ist am Abend nach der letzten Prüfung der Zweitsemester. Ab 15:00 Uhr im Paradiespark.
- Wir wollen 15-20 Packete Grillkäse, 30 Würstchen und 60-70 Brötchen kaufen.
- Außerdem kaufen wir noch 6 Flaschen Getränke (verschiedenes) nach.
- Dafür wollen wir 100€ im Umlaufverfahren beschließen (siehe Anhang).
- Lucas macht vor den Prüfungen von OOP und DS2 an den Tagen vorher Werbung für die Veranstaltung bei den Zweitsemestern.

Ergebnis der Abstimmung:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	2

Aufruf zur Abstimmung von Julien:

[FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 16:41 Uhr

Von:

"Julien Klaus" <julien.klaus@uni-jena.de>

An:

"Verteiler Fachschaftsrat Informatik" <fsrinfo@listserv.uni-jena.de>

Sehr geehrte Mitglieder des FSR Informatik,

wie auf der letzten Sitzung besprochen veranstalten wir am 04.08. einen Grillabend.

Hierfür wollen wir per Umlaufverfahren 100€ beschließen.

Wenn Ihr dafür seit, antwortet bitte bis Montag mit Ja an die E-Mail Adresse fsrinfo@listserv.uni-jena.de.

Alle Stimmen die bis Montag Abend nicht eingegangen sind zählen als Enthaltungen.

Viele Grüße

Julien

Antwort von Christoph:

Re: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 16:48 Uhr

Von:

"Christoph Staudt" <staudtc@live.de>

An:

"Julien Klaus" <julien.klaus@uni-jena.de>

CC:

"Verteiler Fachschaftsrat Informatik" <fsrinfo@listserv.uni-jena.de>

Ja

> Am 28.07.2016 um 16:41 schrieb Julien Klaus <julien.klaus@uni-jena.de>:

>

> Sehr geehrte Mitglieder des FSR Informatik,

>

> wie auf der letzten Sitzung besprochen veranstalten wir am 04.08. einen Grillabend.

> Hierfür wollen wir per Umlaufverfahren 100€ beschließen.

> Wenn Ihr dafür seit, antwortet bitte bis Montag mit Ja an die E-Mail Adresse

> fsrinfo@listserv.uni-jena.de.

>

> Alle Stimmen die bis Montag Abend nicht eingegangen sind zählen als Enthaltungen.

>  
> Viele Grüße  
> Julien

Antwort von Ango:

Re: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 16:43 Uhr

Von:  
"Andreas G" <angohz@ymail.com>  
An:  
fsrinfo@listserv.uni-jena.de

Ja.

Ango

> Von: Julien Klaus <julien.klaus@uni-jena.de>  
> An: Verteiler Fachschaftsrat Informatik <fsrinfo@listserv.uni-jena.de>  
> Gesendet: 16:41 Donnerstag, 28. Juli 2016  
> Betreff: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
>  
> Sehr geehrte Mitglieder des FSR Informatik,  
>  
> wie auf der letzten Sitzung besprochen veranstalten wir am 04.08. einen  
> Grillabend.  
> Hierfür wollen wir per Umlaufverfahren 100€ beschließen.  
> Wenn Ihr dafür seit, antwortet bitte bis Montag mit Ja an die E-Mail Adresse  
> fsrinfo@listserv.uni-jena.de.  
>  
> Alle Stimmen die bis Montag Abend nicht eingegangen sind zählen als  
> Enthaltungen.  
>  
> Viele Grüße  
> Julien

Antwort von Patrick:

Re: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 17:15 Uhr

Von:  
"Patrick Leutnant" <patrick.leutnant@uni-jena.de>  
An:  
fsrinfo@listserv.uni-jena.de

ja :)

Am 28.07.2016 um 16:43 schrieb Andreas G:  
> Ja.  
>  
> Ango  
>  
> Von: Julien Klaus <julien.klaus@uni-jena.de>

> An: Verteiler Fachschaftsrat Informatik <fsrinfo@listserv.uni-jena.de>  
> Gesendet: 16:41 Donnerstag, 28. Juli 2016  
> Betreff: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
>  
> Sehr geehrte Mitglieder des FSR Informatik,  
>  
> wie auf der letzten Sitzung besprochen veranstalten wir am 04.08. einen  
> Grillabend.  
> Hierfür wollen wir per Umlaufverfahren 100€ beschließen.  
> Wenn Ihr dafür seit, antwortet bitte bis Montag mit Ja an die E-Mail Adresse  
> fsrinfo@listserv.uni-jena.de.  
>  
> Alle Stimmen die bis Montag Abend nicht eingegangen sind zählen als  
> Enthaltungen.  
>  
> Viele Grüße  
> Julien

Antwort von Martin:

Re: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 16:49 Uhr

Von:  
"Martin Nußbaum" <martin.nussbaum@uni-jena.de>  
An:  
"Julien Klaus" <julien.klaus@uni-jena.de>

Ja

Martin

Antwort von Sebastian:

Re: [FSRInfo] Umlaufverfahren zum Beschluss von 100€ Semesterabschlussgrillen 04.08  
Donnerstag, 28. Juli, 2016 17:36 Uhr

Von:  
"Sebastian Wendorf" <swendmob@gmail.com>  
An:  
"Julien Klaus" <julien.klaus@uni-jena.de>

Ja

Am 28.07.2016 16:41 schrieb "Julien Klaus" <julien.klaus@uni-jena.de>:

Sehr geehrte Mitglieder des FSR Informatik,

wie auf der letzten Sitzung besprochen veranstalten wir am 04.08. einen Grillabend.  
Hierfür wollen wir per Umlaufverfahren 100€ beschließen.  
Wenn Ihr dafür seit, antwortet bitte bis Montag mit Ja an die E-Mail Adresse  
fsrinfo@listserv.uni-jena.de.

Alle Stimmen die bis Montag Abend nicht eingegangen sind zählen als Enthaltungen.

Viele Grüße  
Julien